

新年度のご挨拶

花の便りが相次ぐ季節になりました。皆様方におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

昨年度は、東かがわ市交流プラザ主催のイベントに多くの皆様にご来場頂き、誠にありがとうございました。今年度もたくさんの方々が集い、喜び、感動を共にする魅力あふれる事業を企画していきたいと思っております。

また、交流プラザで活動している自主講座は、4月から新規講座が増え80講座となりました。生き生きと生涯学習に取り組む姿は、自分だけでなく周りも元気にしてくれます。春は出会いの季節です。新しく何か講座を始めてみませんか。市交流プラザが、出会い、ふれあい、学び合い、交流の場となりますよう職員一同願っております。どうぞよろしくお願い申し上げます。

4月・5月のイベント情報

4月12日(水) 年金相談

16日(日)

三本松高校理数科課題研究発表会

23日(日) 東かがわ市文化協会講演会

5月10日(水) 年金相談

28日(日)

第36回四国地区連合民謡民舞大会

ロビー展

4/9(日)～4/23(日)

写真集団どんぐりクラブ

写真展



※予定は変更する場合があります。

東かがわ市文化協会 講演会ご案内

日時 4月23日(日)

午後2時15分～午後3時45分

(受付:午後2時～)

場所 市交流プラザ 多目的ホール

演題 健康寿命を考える

～元気に生きて、元気に逝くために～

講師 森田 純二 氏

公益財団法人 香川県予防医学協会 顧問

西高松脳外科内科医院 顧問

日本禁煙学会理事 禁煙指導専門医

禁煙学会GRP委員会委員長

入場無料!

ご来場をお待ちしています!

主催:東かがわ市文化協会

後援:東かがわ市教育委員会

臨時休館のお知らせ

5月7日(日)

館内清掃のため、臨時休館します。

ご迷惑をおかけし申し訳ありませんが、ご理解の程よろしくお願いいたします。

行事報告



第7回交流プラザまつり

東かがわ市の春を告げる湊川の河津桜が咲き始めた2月11、12日交流プラザまつり実行委員会主催の発表会が開催されました。

作品展示部門は、11日から12日にかけて2日間行われ、書道、絵画、文芸、工芸、手芸、洋裁、編物、フラワーアレンジメント、パソコン等231名の講座生の作品が展示されました。精魂込めた作品の数々は来場者に感動を与え、「いろいろな作品に作者の前向きさ、楽しんでいる姿を感じ、良い刺激をいただきました」との声がありました。

芸能部門は、12日に7時間余りかけて行われ、日頃の練習の成果を充分に発揮し、バラエティーに富んだ33演目、398名の熱演が繰り広げられました。開会式から最後の発表まで観覧された方々もいて、「一日楽しめて良かったです」「一生懸命な姿に元気をもらいました」「私も何かしたくなりました」との声がありました。

また講座生による煎茶席、抹茶席、お菓子のバザーもあり賑わいました。



南ファミリー劇団公演

3月5日、暖かな春の訪れを感じる晴天に恵まれて、昨年度好評だった南ファミリー劇団公演が開催されました。南ファミリー劇団は、36年前に香川県で結成された劇団員全員が四世代17名の家族という大変ユニークで珍しい大家族プロ劇団です。

第一部は、お芝居「喧嘩屋五郎兵衛」江戸侠客伝の義理人情が観客の心を打ちました。第二部は、舞踊ショー「夢の舞踊絵巻」8演目の舞踊が繰り広げられ、満員の会場からは盛んな拍手が送られました。そして終演後、南ファミリー劇団員全員が、ロビーや廊下に出て観客へのお見送りがあり、観客が劇団員に声をかけたり握手をする場面もありました。「本物のお芝居を楽しみました。また観たいです」「踊りも良かったです。鯉太郎ちゃん可愛かったです」との声が聞かれ、観客は楽しいひとときを過ごしました。

